



Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

2022 findet zum 4. Mal im Saarland der Wettbewerb Schulradeln bzw. Stadtradeln statt.

Bereits im vergangenen Jahr war unsere Grundschule Brotdorf sehr erfolgreich. Wir waren die fahrradaktivste Grundschule des Saarlandes und gewannen für unsere Schule 1500 Euro. Den Gewinn werden wir für Bewegungsförderung einsetzen.

Auch in diesem Jahr wollen wir uns wieder an dem Wettbewerb beteiligen.

Wie funktioniert Schulradeln?

Jede teilnehmende Schule tritt 21 Tage lang für mehr Fahrradförderung und den Klimaschutz in die Pedale.

Mitmachen kann jeder, der sich unserer Schule zugehörig fühlt – Familie – Verwandte – Freunde etc..

Es gilt, möglichst viele Teammitglieder für die Schule zu gewinnen und möglichst viele Kilometer auf dem Weg zur Schule und privat mit dem Fahrrad zurückzulegen und dabei CO2 einzusparen.

Die landesweite Auftaktveranstaltung für Stadt- und Schulradeln Saar wird am 15. Mai im Rahmen der Aktion Saarpedal im Stadtpark Merzig stattfinden.

Fahr Rad. Beweg was. Was ist zu tun?

Kampagnen-

zeitraum:

15. Mai - 04.

Juni 2022

1. QR-Code aufrufen und ein Konto anlegen bzw. reaktiveren. Sie gelangen dann direkt zum Team der Grundschule Brotdorf (Alternativlink: https://www.stadtradeln.de/index.php?id=171&L=0&team_preselect=6006)

!!!Vorhandenem Team beitreten!!!

- 2. Im Kampagnenzeitraum möglichst viele Kilometer mit dem Fahrrad zurücklegen.
- 3. Gefahrene Kilometer in das Online-Kilometer-Buch eintragen und fleißig sammeln. JEDER gefahrene Kilometer zählt!!!!

WICHTIG:

- 1. Die Aktion wird **nicht** innerhalb der Schulzeit stattfinden und ist natürlich **freiwillig**.
- 2. Sollte Ihr Kind morgens mit dem Fahrrad zur Schule kommen, so üben Sie bitte mit ihm das Fahren mit Ranzen und das richtige Verhalten im Straßenverkehr.
- 3. Die Teilnahme ist kostenlos.
- 4. Weitere Informationen finden Sie auf der Homepage der Grundschule, unter https://www.stadtradeln.de/

schulradeln-saarland und unter https://www.stadtradeln.de/home.

Ich freue mich, auch dieses Jahr mit der Schule gemeinsam anzutreten und freue mich über jede Anmeldung!

Herzlich Grüße Anke Schmitt



Team GS Brotdorf